



# 明日へ

学校テーマ ~みんなで創る！ 夢・実現する学校~

## 校内スポレク(スポーツレクリエーション)大会

6月21日(金)に本校体育館において校内スポレク大会が開催されました。本来の体を動かすスポーツ的な要素と全員参加型の誰もが楽しめるレクリエーション的な要素を加味したスポレク大会は大いに盛り上がりを見せました。

各学年、各学級では全員が協力しあい、障害物リレー・大縄飛び・五色綱引きに挑戦しました。種目によっては、学年の枠を超えた兄弟学級でも盛り上りました。3年生が競技している最中にギャラリーで見守る下級生から「○○○(3年生の名前)ガンバレー」というかけ声があったり、競技の合間に体育館フロアで休んでいる3年生に1年生が近寄り、じゃれ合っているかわいらしい場面も観られ、中学生らしい豊崎中生のほのぼのとした様子を感じることができました。まさしく今年度の生徒会のテーマ「真っ白なキャンパスににじいろの煌めきを」のごとく、豊崎中1年目のキャンパスに生徒全員の爽やかな虹色を描くことができました。

またスポレク大会を開催するにあたり、計画から事前準備に頑張った体育委員の皆さんや、当日の進行アナウンスに頑張った放送委員の皆さん、各種目で審判等に頑張った各委員会の皆さんにも感謝です。そして、平日のお忙し中のも関わらず、観戦と子どもたちへの熱い声援を送っていただいた保護者の皆様にも感謝いたします。

